



Priener KunstZeit 2021 mit Andreas Kuhnlein

Beitrag

Während der KunstZeit 2021 begegnet dem Betrachter, individuell und zu jeder Zeit, Kunst auf Schritt und Tritt – sei es allein, zu zweit oder mit der Familie beim Flanieren durch das Ortszentrum von Prien am Chiemsee. Mit der KunstZeit 2021 zeigt sich bereits zum dritten Mal in Folge der hohe Stellenwert der Priener Kultur- und Kreativlandschaft. Von Freitag, 14. Mai bis Sonntag, 1. August 2021 wird das Ortsbild der Marktgemeinde erneut zur Kulisse der Kunst, in der über 70 namhafte Künstlerinnen, Künstler und Nachwuchstalente der Region ihre Arbeiten präsentieren. Kunst und Kultur in einem kunstverliebten Ort wie Prien werden getragen von dem Kulturförderverein Prien, den zahlreichen beteiligten Partnern vor Ort, die ihre Schaufenster dem künstlerischen Ideenreichtum öffnen, den drei Museen des Ortes mit ihren abwechslungsreichen Ausstellungen, den geöffneten Künstlerateliers und der Kunst im öffentlichen Raum, so die Geschäftsführerin der Prien Marketing GmbH Andrea Hübner.

Das Faltblatt sowie weitere Informationen sind im Tourismusbüro Prien, Alte Rathausstraße 11 unter Telefon +49 8051 6905-0 oder info@tourismus.prien.de sowie im Internet unter www.tourismus.prien.de erhältlich.

Foto (Andreas Kuhnlein): Die Entstehung einer Skulptur des Holzbildhauers Andreas Kuhnlein.

Â



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Kuhnlein Andreas
3. MÄ¼nchen-Oberbayern
4. Prien am Chiemsee
5. Priener KunstZeit